

Appel des personnels et parents réunis le mercredi 8 novembre avec le syndicat FO pour la défense de l'enseignement spécialisé et contre l'acte 2 de l'école inclusive : préparation de la conférence nationale du 17 novembre

Les enseignants du premier degré, second degré, AESH, agents territoriaux, parents d'élèves en situation de handicap, personnels de structures spécialisées et personnels de l'hôpital Ste Marie spécialisée en psychiatrie, réunis lors de la conférence départementale à l'appel de la fédération FO de l'enseignement, le syndicat de l'action sociale, les territoriaux FO et le syndicat FO Sainte Marie ont dressé le bilan terrible de la politique d'inclusion systématique mise en place depuis des années.

Ils considèrent que cette politique entraîne la négation du handicap et l'exclusion des élèves, qu'elle aboutira à la fermeture de milliers de postes d'éducateurs spécialisés, moniteurs-éducateurs et tous les personnels travaillant dans les structures spécialisées et adaptées. Ils considèrent qu'elle place tous les personnels des écoles et des établissements dans des situations insupportables.

C'est pourquoi il est urgent :

- De maintenir toutes les structures spécialisées et adaptées et de tous les emplois s'y attachant.

- D'exiger le maintien et la création de toutes les places nécessaires dans les établissements sociaux et médico-sociaux

- De créer à hauteur des besoins de postes d'enseignants spécialisés, d'éducateurs spécialisés, d'animateurs-éducateurs et de personnels de santé.

- De créer un statut et un vrai salaire pour les AESH et les AED, et d'abandonner les Pôle Inclusif d'Accompagnement Localisé

- De retirer l'acte 2 de l'Ecole inclusive.

Les personnes réunies estiment qu'il est nécessaire d'organiser dans les plus brefs délais une manifestation à caractère nationale et à destination du gouvernement afin d'obtenir satisfactions sur ces revendications urgentes.